

# Sichtweise

Von NuriNija

## Sichtweise

Grotesk, das war es, wie einige Leute diese Szene nennen würden. Nein, eher keiner. Denn nur sehr wenige wenn nicht nur ich und einige wenige die verband sind, wissen darum. Für jeden anderen sieht es so aus, als ob es nur eine Mission war von der wir zurück kommen sind. Eigentlich ist es auch nur eine Mission gewesen.

Nachdem wir wieder zurückgekommen sind eilt seine Vizekommandantin auf ihn zu. Mit großer Freude geht sie ihm entgegen. Ja, eine Puppe wie er sagt. Bereit alles zu glauben was er sagt und nie zweifeln sie an ihm. Vizekommandantin Hinamori denkt sie kennt ihn. So wie alle hier glauben ihn zu kennen, zu wissen das er genau das ist was er zu sein scheint.

Nur Touden und ich wissen woher wir gerade kommen. Aus Hueco Mundo und haben dort Baraggan zu Aizen neuer Schachfigur gemacht. Nicht mehr und nicht weniger. Dort sieht man eine Seite an ihm die kühl, kalkulierend, benutzen und nicht im mindesten am Leben und Leiden anderer interessiert ist. Armer Touden der meint er kenne Aizen und seine wahren Ziele. Sie sind doch nur alle Werkzeuge, Puppen, Marionetten die er bewegt wie es ihm gefällt. Und wenn ich ihn manchmal ansehe, dann weiß auch ich, das sich nur eine Marionette bin. Nur eine Marionette und Werkzeug das er braucht um an sein Ziel zu kommen. Vielleicht brauchte er uns auch nicht, wer weiß das schon. Ersetzbar wie wir alle sind.

Doch jetzt hat er wieder seine Maske aufgelegt, zeigt sein Lächeln, ein freundliches Gesicht und winkt seiner Vizekommandantin zu. Freundlich, höflich und einen sehr angenehmer Mensch.

Grotesk, nein eher interessant, nicht?

Mein Kommandant ist gerade von einer sehr schweren Mission zurückgekehrt. Ich habe mir Sorgen um ihn gemacht, nicht das ihm irgendetwas passieren könnte, dazu ist es viel zu klug und zu stark. Aber ich habe trotzdem auf seine Rückkehr gewartet. Habe alles gesammelt was während seiner Abwesenheit hier passiert ist. Ich meine, ich hoffe, ich habe gut die Division geführt. Ich meine nicht das er böse mit mir wäre. Nein das ist der ganzen gar nicht, ich kenne keinen der eine solche Geduld und Freundlichkeit zu seinen Untergebenen zeigt. Aber es könnte ja sein, dass ich doch

etwas nicht richtig gemacht habe. Man weiß ja nie.

Nachdem ich ihn am Tor gesehen habe, bin ich sofort zu ihm gekommen. Ich bin stolz darauf in seiner Division zu sein, als ich sehe das er seine Mission so schnell beenden konnte. Als er mich sieht winkte mir zu und lächelt mich freundlich an. Ich berichte ihm sofort alles was sich zugetragen hat. Hoffentlich habe ich nichts falsch gemacht, nein, nein das kann nicht sein, denn er lächelt wieder und nickt mir zu. Alles ist in Ordnung, denn jetzt ist er wieder da. Er lobt mich noch für die gemachte Arbeit und meint, ich sei eine gute Vizekommandantin. Ja so ist mein Kommandant Aizen. Ich kenne niemanden, der so nett, freundlich, hilfsbereit und gerecht ist. Er ist einfach der beste Kommandant den es gibt. Ich meine, natürlich sind die anderen Kommandanten auch gut, aber niemand ist so wie mein Kommandant Aizen. Er ist einfach perfekt. Nein, keiner ist besser als mein Kommandant Aizen.